

Una visita a los talleres de Plan de Negocio con participantes de programas de Emprendimiento de FOSIS en Valparaíso, realizó la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Claudia Espinoza, y el Director Regional de FOSIS, Sebastián Godoy, para compartir la experiencia de este grupo de emprendedores que se preparan para potenciar sus actividades de negocio.

En la instancia, las autoridades informaron sobre el inicio de las postulaciones extraordinarias a los programas de FOSIS, como parte del Plan Chile Apoya, que el Presidente Gabriel Boric presentó a fines de la semana pasada, y que entrega más de 4 mil 300 cupos a lo largo de todo Chile.

#### Anuncio Patrocinado

Al respecto, el Director de FOSIS Región de Valparaíso, Sebastián Godoy, explicó que el proceso de postulación va dirigido a todas las comunas de la región, para ingresar a los tres programas del FOSIS en su línea del emprendimiento, “el programa Emprendamos Semilla, con un subsidio de 400 mil pesos; el Emprendamos Básicos, con \$500 mil para entregar; y el Emprendamos Avanzado, que entrega 650 mil pesos, todos con acompañamiento y capacitaciones. Son más de 580 cupos para la Región de Valparaíso, con una inversión de más de \$505 millones, la segunda región con más inversión”.

El nuevo proceso de postulaciones de FOSIS se realiza a través del sitio web [www.fosis.gob.cl](http://www.fosis.gob.cl) Con la Clave Única, las personas pueden ingresar y completar el formulario. “Para quienes tengan problemas de brechas digital, dudas con su clave única o requieran asesoría, pueden acercarse a las oficinas de FOSIS en todas las provincias, donde se están realizando atenciones ciudadanas para acompañar el proceso”, destacó el Jefe de Servicio.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Sobre el nuevo llamado a postular de FOSIS, la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Claudia Espinoza, recalcó que responde al Plan Chile Apoya, que ha sido necesario e indispensable para la reactivación económica, prioridad de este Gobierno. “Es fundamental potenciar y generar condiciones para que los emprendimientos tengan un futuro sólido, no solo para las familias, sino que también por el rol social que tienen muchos emprendimientos que postulan a FOSIS. Como siempre, FOSIS apoya al empleo femenino, ya que con la pandemia se ha visto fuertemente afectado, por lo que esta es una forma de fortalecer el trabajo femenino, prioridad para este Gobierno; y en este sentido, las postulaciones de FOSIS tienen un sello particular para generar condiciones para que las mujeres puedan optar a este financiamiento y a todo lo que implica ser parte de un programa FOSIS”.

Entre las emprendedoras participantes en este encuentro, las autoridades conocieron a Cecilia Garay, vecina del Cerro Los Placeres de Valparaíso. Ella, como jubilada, necesita seguir generando recursos, por lo que agradece el apoyo que ha recibido de parte de FOSIS. “Trabajo en costura, y quiero ampliar mi rubro. Postulé a FOSIS con la esperanza de generar nuevos productos. Mi meta es comenzar a hacer fundas de silla, manteles, todo lo relacionado con fiestas y banquetería. Mi experiencia en FOSIS ha sido maravillosa, me encontré con un grupo de personas que nos han apoyado mucho, y cuando supe que se

abrían nuevas postulaciones, llamé a mi hija para que postulara nuevamente, ya que en marzo postuló, pero no quedó. Lo mismo a una vecina que también tiene su pequeño emprendimiento, para que postulara, yo la voy a ayudar porque ella es adulto mayor”.

Dentro de los requisitos para postular, las personas deben ser mayores de 18 años; estar en el 40% más vulnerable según Registro Social de Hogares; tener cédula de identidad vigente; y residir en una comuna donde se desarrolle el programa en el que quiera participar.

“Invito a que las mujeres se empoderen y se atrevan a emprender, porque las mujeres somos luchadoras, guerreras, no nos achicamos y siempre sacamos ñeque de donde no lo tenemos; y FOSIS es una de las puertas que ayuda a las mujeres a poder cumplir nuestros sueños. Esta es mi meta, cumplir más sueños”, reflexiona la emprendedora Cecilia Garay.

y tú, ¿qué opinas?